



こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口明子 ☎047-767-5030

伊原 忠 ☎047-488-7207

飯川英樹 ☎080-1239-8132

日本共産党八千代市議団メール：kyousan@jcp-yachiyo.jp

日本共産党
八千代市議団
ホームページ

<https://jcp-yachiyo.jp>



第646号

2024年8月26日

発行

日本共産党

八千代市議会議員団

八千代市大和田新田

312-5

避難所となる体育館へのエアコン設置を急げ！

8月8日に宮崎県で発生した震度6弱の地震をきっかけにして南海トラフ巨大地震の発生を危惧する声が高まっています。

八千代市では、地震などの災害で、自宅を失った人や帰宅困難者などを受け入れる拠点として、学校の校舎や体育館、その他の公共施設等を避難所予定施設としています。

しかし、猛暑日が続く昨今では、八千代市の避難所予定施設の大部分を占める小中学校の体育館への空調設備（エアコン）の設置が大きな課題になっています。

日本共産党八千代市議団は、避難所として指定されている小中学校の体育館へのエアコン設置に向けて議会で訴え続けています。



八千代市
指定避難所
ホームページ
リンク

エアコン設置を急ぐ近隣市

船橋市では昨年11月、「猛暑が続く熱中症対策が急務」とし、市立の全26中学校と市立船橋高校の体育館や武道室のエアコン整備計画を発表しました。さらに、小学校55校と特別支援学校2校の体育館へのエアコン設置を引き続き行う事になっています。

習志野市では、6年間の学校施設再生計画の中間見直しで、今まで「特別教室の空調設備の設置後に検討する」としていたものを「令和7年度までに小中高等学校の体育館へ空調設備を設置」へと変更し、体育館へのエアコン設置を急いで進めています。

全く進んでいない八千代市

八千代市は2019年12月定例議会で、避難所となる小中学校体育館へエアコン設置を求める発議が全会一致で可決しています。しかしながら避難所となる体育館へのエアコン設置は全く進んでいません。

日本共産党市議団では、議会質問や予算要望等で、避難所となる体育館へのエアコン設置を何度も求めています。

2024年6月定例議会の一般質問で日本共産党は、避難所となる体育館へのエアコン設置を求めましたが、「具体的な整備計画等を定めていない」「関係部局と十分な調整を図ってまいります」という回答にとどまっています。



八千代市の体育館エアコン設置に向け動き出す

八千代市では8月27日に9月定例議会が始まります。議会では、議案第5号一般会計補正予算の中学校施設整備事業において、屋内運動場空調設備設計業務委託料の追加が上程されています。

市議会での議決を経て、中学校の体育館へのエアコン設置に向けた設計業務が実施されます。市民の願いと議会での追及で、八千代市の避難所となる体育館へのエアコン設置に向けた大きな一歩となります。

日本共産党市議団は、いつ起こるかわからない災害に備えた避難所として、児童生徒が安心して利用できる施設として、体育館へのエアコン設置が少しでも早くなるように求めています。

